

Maju Pilkada Luwu Utara, Suaib Mansur Daftar di PAN

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

May 2, 2024 - 04:21



LUWU UTARA - Salah satu putra terbaik Kabupaten Luwu Utara, Suaib Mansur mantapkan diri maju pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Bupati dan Wakil Bupati Luwu Utara periode 2024-2029 yang akan datang.

Keinginan Suaib Mansur mau maju sebagai calon Bupati Luwu Utara dibuktikan dengan mendaftarkan dirinya ke DPD Partai Amanat Nasional (PAN) pada Rabu (1/5/2023) di sekretariat DPD PAN Luwu Utara.

Pendaftaran Suaib Mansur yang tak lain adalah Wakil Bupati Luwu Utara saat ini diwakili oleh tim keluarga yang dipimpin oleh Yusuf Kahar serta didampingi oleh beberapa orang kerabat dekatnya.

Kedatangan tim diterima langsung oleh Ketua DPD PAN Luwu Utara, Karemuddin yang juga di dampingi oleh Ketua panitia penjangkaran, Kadri Rahmat, Ketua Bappilu Ogi Pasolang serta sejumlah pengurus DPD PAN Luwu Utara.

"Selamat datang di DPD PAN saudaraku, sudah mendaftar, dan ini merupakan pendaftar pertama di DPD PAN Luwu Utara. Semoga ini menjadi langkah awal yang baik bagi kita semua untuk menata masa depan Luwu Utara kedepannya," sambut Karemuddin.

Sementara itu, Yusuf Kahar selaku perwakilan dari Suaib Mansur menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Ketua serta segenap pengurus DPD PAN Luwu Utara yang turut hadir di tempat itu.

"Terimakasih atas sambutan serta kesempatan yang diberikan pak Ketua kepada kami pada hari ini, apa yang kami lakukan ini tak lain karena adanya perhelatan politik saat ini," ujar Ucu sapaan akrabnya.

"Pada intinya, kedatangan kami ini sesuai dengan mekanisme yang ada yakni melakukan pendaftaran, dan pada prinsipnya kami menganggap bahwa PAN adalah partai yang kolaboratif, partai yang terbuka untuk semua golongan," tambahnya

"Olehnya itu, harapan kami bahwa apa yang kita lakukan saat ini, itu juga sebagai langkah awal untuk membangun komunikasi, berkolaborasi, bekerjasama dengan kami untuk melangkah bersama untuk kedepan membangun Luwu Utara terdepan," tutupnya.

Setelah itu, Ketua DPD PAN Luwu Utara Karemuddin menyerahkan formulir pendaftaran kepada Yusuf Kahar yang disaksikan oleh Ketua panitia penjangkaran Kadri Rahmat dan Ketua Bappilu.

Tak hanya itu, Kadri Rahmat juga menyampaikan bahwa pada saat pengembalian formulir nantinya, sangat diharapkan kehadiran kandidat langsung, hal itu lantaran sebagai syarat yang ditetapkan oleh DPW dan DPP PAN.(*)